

やればできる

2025. 12. 24



2025ありがとう！よいお年を！

2025年ヘビ年ありがとうございました。身の回りの整理整頓をし、身だしなみを整え、綺麗な状態で新年を迎えるようにしましょう。

2026年は午年「うまくいく年」です。「うまくいくんだったら、なんでもいいや！」ではなく、「うまくいったなー！」と思えるように、一日一日を一生懸命がんばってほしいと思います。

ボッチャ体験がありました！

12月12日（金）昼休み、15日（月）放課後にボッチャ体験が行われました。50名ほどの生徒が参加し、初めてのボッチャを楽しんでいました。ボッチャは誰でも気軽に楽しめるスポーツで、集中力と思考力が試されるスポーツです。パラリンピック公式種目でもあります。何事にもチャレンジし、自分の可能性をどんどん広げていってほしいと思います。

2月22日（日）13:00～16:30に「たてばやしジュニアボッチャ甲子園」が開催されます。場所は市民体育館（当郷町）です。申し込みは、H&Sで通知してあるので、ぜひ奮ってご参加ください。



始業式の連絡

令和8年1月7日（水）8:30制服登校 朝練なし
11:45完全下校

☆持ち物：通知表ファイル

①始業式②学年集会③自転車点検

④学活（次の日の復習確認テストに向けて勉強）

※生徒の安全のため自転車の空気圧、ブレーキ等が正常か家庭でもご確認をお願いします。



- ・日没が早くなりました。事件や事故が心配です。お子様が出かける際には、誰とどこに行き、いつ帰ってくるか、ご家庭で把握をしてください。
- ・交通マナーの徹底をお願いします。ヘルメットの着用、左側一列通行、蛇行運転禁止、一時停止、「だろう」運転禁止など、ご家庭で自転車の乗り方について、今一度話す場を設けてください。
- ・スマホやゲーム機器の使い方について、ご家庭で約束事を決めてください。SNSでの大きなトラブルが起きないように、大人の目の行き届くところでスマホ等を使わせるというのも大切です。
- ・令和7年12月27日～令和8年1月4日の期間は、学校に職員は勤務しておりません。もし万が一、この期間中に緊急を要することが生じた場合は、市役所（72-4111）へご連絡ください。